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今の給水計画で今後５年間の

給水計画は大丈夫か 

TSMCが令和６年にいよいよ操業開始をするに当たりTSMCでの使用開始と

TSMC従業員及び関連会社の従業員が菊陽町と大津町に住まわれると思う。 

企業団としては、新規住宅開発と企業立地に充分に対応出来る給水整備は

どう取り組みをしていくのか、考えを聞きたい。 

企業長 

水道での発電について 熊日新聞 令和３年１２月１６日で大きく『水道で発電再生エネ身近に』

が載っていた。 

 ダイキン実用化負担ゼロ 導入自治体拡大とあり、企業団の職員方も読ま

れたと思うが、大津菊陽水道企業団は検討されたのか聞きたい。

企業長 


